

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari uraian penelitian yang sudah penulis lakukan dapat disimpulkan sebagai berikut::

1. Pengelolaan dan pengembangan tanah wakaf dalam hukum Islam menghendaki agar wakaf dapat dikelola secara produktif untuk kesejahteraan umat seluas-luasnya dengan memperhatikan prinsip-prinsip syariah. Dalam hukum positif di Indonesia, pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf merupakan tugas dan kewajiban nazhir, peruntukan wakaf sejatinya selalu diarahkan kepada wakaf produktif untuk mencapai kemaslahatan bagi masyarakat umum.
2. Peranan nazhir dalam pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf di kota Bandung sangatlah penting. Peranan nazhir di kota Bandung sudah dapat terlihat di dalam melakukan pengadministrasian dan melakukan pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf sesuai peruntukannya. Dalam upaya pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf di kota Bandung tidak semua nazhir dapat melakukannya secara produktif, hal ini disebabkan oleh kurangnya kemampuan nazhir di dalam melakukan pengelolaan dan dukungan dari berbagai pihak yang kurang mendorong dalam upaya pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf.

## B. Saran

1. Dalam menetapkan dan memilih nazhir wakif harus lebih selektif, tidak hanya berdasarkan kepercayaan, atau karna adanya hubungan kerabat keluarga, tetapi wakif harus lebih memperhatikan aspek integritas dan kompetensi nazhir, karena hal tersebut dapat berpengaruh di dalam pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf ke depannya.
2. Pemerintah seharusnya dapat mengawasi secara langsung kinerja nazhir, tidak hanya memberikan pembekalan kepada nazhir semata tetapi tidak ada tindak lanjutnya. Hendaknya mampu memberikan apresiasi dalam bentuk apapun terhadap nazhir yang mampu melakukan pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf ke arah yang lebih produktif, begitu pula terus melakukan pendampingan yang intensif terhadap nazhir yang kinerjanya kurang dalam pengelolaan dan pengembangan harta benda wakaf yang menjadi kewajibannya.